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Abstract (en)
An inner pipe (2) is impinged by liquid (3) to be atomized. An outer pipe encloses the inner pipe by forming an annulus (6), is impinged by a gas (7)
and also overlaps a discharge area (10) for the inner pipe with its own discharge area (9) by forming an atomizing area (11) communicating with the
annulus. An electrode (12) fits in the inner pipe to charge up the liquid to be atomized with electrostatics. Independent claims are also included for a
method for generating an axially aligned flow of an atomized liquid to overlay a similarly aligned flow of gas.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Zerstäuber 1 zum Zerstäuben einer Flüssigkeit 3, insbesondere zum Zerstäuben eines flüssigen
Brennstoffes bei einem Brenner eines Heizgeräts, mit einem Innenrohr 2, das mit der zu zerstäubenden Flüssigkeit 3 beaufschlagbar ist, und
mit einem Außenrohr 5, welches das Innenrohr 2 unter Ausbildung eines Ringraumes 6 umschließt, das mit einem Gas 7 beaufschlagbar ist
und dessen Mündungsbereich 9 einen Mündungsbereich 10 des Innenrohrs 2 unter Ausbildung eines mit dem Ringraum 6 kommunizierenden
Zerstäubungsraums 11 überlappt, wobei im Innenrohr 2 eine Elektrode 12 zur elektrostatischen Aufladung der zu zerstäubenden Flüssigkeit 3
angeordnet ist. <IMAGE>
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